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   開     議 

 

 

○小関勝助議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。

よって、ただいまの出席議員は、定足数に達し

ております。 

 なお、朝日新聞記者から、今定例会中のパソ

コン、カメラ、録音機の使用について申請があ

り、許可いたしましたので、報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

２号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○小関勝助議長 日程第１、市政一般に関する質

問を行います。 

 なお、質問の時間は、答弁を含めて60分以内

となっておりますので、ご協力をお願いいたし

ます。 

 それでは順次、ご指名いたします。 

 

 

 江口忠博議員の質問 

 

 

○小関勝助議長 順位１番、議席番号３番、江口

忠博議員。 

  （３番江口忠博議員登壇） 

○３番 江口忠博議員 おはようございます。 

 質問に入る前に、まずこのたび新議長に就任

されました小関勝助議長におかれましては、残

り２年となりました私たち議員の任期、この間、

よくリードをしていただき、健全な議会の牽引

役としてご尽力いただきますようお願いを申し

上げまして、一言議長就任へのお祝いとしてお

言葉を述べたいと思います。よろしくお願いい

たします。 

 さて、本来であれば、もう梅雨時に入ってい

てもおかしくない時期ではあります。きょう、

市役所の玄関を通ってきまして、あやめの花が

11鉢ほど飾られておりました。長井を代表する

花でありますが、本日、傍聴席を見ますと、傍

聴席にもあやめの花が少し咲いておるようでご

ざいまして、大変ありがたく思っております。 

 それでは、本日の質問に入りたいと思います。

きょうは、大きく３つの事項について質問をさ

せていただきます。 

 まず１つ目、森林と水資源の保護政策につい

てでありますが、水と緑と花のまちを標榜して

きました長井市にとって、命の水を守って後世

に伝える責任の重大さは、今さら論をまつまで

もありませんけども、水を守るということは、

この水の源である森林をいかに守り育てていく

かという課題をずっと背負い続けているという

ことでもあります。つまり環境政策への関心を

高めて次世代に引き継いでもらう必要があると

いうことでありますが、ここで、先日、６月２

日の河北新報の第１面に載りました「核廃棄物

の行方」と題しましたシリーズ物の記事に、旧

動燃が東北地方で行った最終処分地選定のため

の調査の図がありまして、東北地方25カ所の適

地とされた市町村の中に、この私たち長井市が

山形県でただ１カ所の地点として載っているこ

とをお知らせしなければなりません。 

 この最終処分地の適地問題は、一昨年の23年

９月定例会においても今泉議員が質問されてお

られますが、そのときの市長答弁では、「自治

体がＮＵＭＯに応募しない限り、予定地選定は

あり得ない」と答えておられます。当時の市長

の答弁は、応募しない限り処分予定地の選定は




